

Terima Kasih Pak Bupati, Sanjung Pedagang Pasar Malam

Rudy kahar - BARRU.JARNAS.OR.ID

Jan 25, 2024 - 23:11



BARRU-Dalam rangka meningkatkan perekonomian masyarakat Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Barru memberikan kelonggaran kepada beberapa kegiatan masyarakat seperti Pasar Malam.

Dimana dikelola oleh Aliansi Pedagang Pasar Malam (Aspal) Barru Dengan Tema "UMKM EXPO Barru Pemilu Damai 2024"

Terlihat sejumlah pedagang pasar malam sudah mulai berjualan di lahan kosong belakang Alun - alun Barru Jl. Sultan Hasanuddin, Kec. Barru, Kab. Barru Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel) Kamis (25/1/2024) malam.

"Alhamdulillah dengan adanya pasar malam ini saya bisa lebih semangat memajukan usaha saya ini," kata Nurul Salah satu pedagang Lokal.

Lanjut Nurul, saya jual berupa aneka minuman seperti Pop Ice, serta Jus buah

Mangga, Sirsak dan Buah naga dan aneka minuman lainnya.

"Dengan adanya pasar malam ini omset saya Alhamdulillah meningkat hingga 40 persen dimana sebelum kesini saya sering berjualan di pantai Sumpang Binangae dan pendapatan saya tidak seramai ini," jelasnya.

Ia juga mengucapkan terimakasih kepada pemerintah kabupaten Barru (Suardi Saleh) Atas Ruang yang diberikan kepada para pedagang UMKM untuk berjualan.

"Terimakasih kasih kepada pemerintah kabupaten Barru serta panitia penyelenggara atas ruang yang diberikan kepada kami para pedagang kecil untuk berjualan, kami berharap semoga ke depan kegiatan seperti ini adalagi," tutup nurul yang juga merupakan Mahasiswi STAI (Sekolah Tinggi Agama Islam) Al-Ghazali Barru.

Hal senada juga disampaikan salah satu pedagang Es Kul-kul Isra Mutia dimana menurutnya dengan adanya pasar malam ini mampu meningkatkan perekonomian masyarakat.

"Terimakasih kepada pemerintah memberi peluang Kepada para Pelaku UMKM yang ada di Barru." tandasnya.

Sedangkan Ketua Panitia Pelaksana Andi Muh. Fudhail saat ditemui wartawan Kamis (25/1) mengatakan hadirnya pasar malam ini sebagai bentuk kepedulian kami, agar dapat meningkat ekonomi masyarakat.

"Hal ini merupakan bentuk kepedulian kami dimana bekerja sama dengan pemerintah kabupaten Barru untuk merangkul semua elemen tanpa terkecuali dan terlibat memajukan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) agar dapat memajukan kehidupan perekonomian masyarakat," jelas Ketua Panitia Alias Pasar Malam (Aspal) Barru.